

La Vierge Immaculée nous viendra en aide. Elle intercède pour les coupables et ce qui la rend puissante c'est son ineffable pureté. L'Immaculée Conception est le remède à nos crimes, notre refuge, notre arc-en-ciel dans le déluge, le paratonnerre du monde, comme l'Eucharistie et avec elle. Comme nous offrons à Dieu l'Hostie pure et sans tache, offrons aussi la Vierge Immaculée afin d'apaiser sa colère. Supplions Marie de nous revêtir de son Immaculée Conception.

#### IV. — Prière.

L'Immaculée Conception est notre plus puissant secours contre l'enfer. Dieu lui-même l'a opposée à Satan et a prédit sa victoire. Marie l'a broyé, en effet, au jour de sa création. L'enfer s'écriera épouvanté : "Quelle est celle-ci qui s'avance terrible comme une armée en bataille ?" Le combat ne fut pas douteux, l'ennemi ne put approcher d'elle. Victorieuse pour elle-même elle arrache à Satan ses conquêtes, en coopérant à notre Rédemption : c'est la seconde victoire de Marie. Et depuis, que de défaites elle a infligées aux démons !

"Vous seule, ô Marie, avez détruit toutes les hérésies du monde." Elle continuera son œuvre. Le Protestantisme elle l'anéantira. N'en doutons pas, son triomphe est proche. "On peut tenir pour chose certaine, écrivait, en 1740, saint Léonard de Port-Maurice, qu'au jour où l'on fera à la grande Impératrice du monde l'honneur de la proclamer Immaculée, on verra à l'instant renaître la paix universelle." Marie en se montrant à Lourdes a commencé à accomplir cette prophétie : nous en verrons la réalisation complète.

"O mon amie, lui dit le Seigneur, je vous ai faite semblable à ma cavalerie au milieu des chars de Pharaon." De même que j'ai renversé jadis l'armée égyptienne qui poursuivait mon peuple, lançant sur elle mes anges comme des guerriers puissants, ainsi je vous envoie aujourd'hui contre les armées de Satan, et comme Marie, sœur de Moïse, vous chanterez : "Célébrons le Seigneur qui a fait éclater sa gloire : il a précipité dans la mer le cheval et le cavalier !"

